



▲虫封じ

▶ 黒鬼・赤鬼



▶ 賽の河原



▲お宝はどこ？

木戸浜海岸で毎年恒例の「宝探し」が7月27日に行われ、会場は始まる前から大勢の人で賑わいました。

観光協会役員が砂浜に色紙を埋める様子を見ていた参加者は、ピストルの合図とともに宝めがけて猛ダッシュ。一等賞品は折りたたみ自転車で、大人も子供も探す目つきは真剣そのものでした。

7/27 木戸浜で「宝探し」

▶ 夏のビーチで熱き戦い！



8/16 地獄絵図再現 鬼来迎

地獄を舞台に因果応報、勸善懲惡を説く大変珍しい仏教劇「鬼来迎」。

今年も地獄の釜が開くと言われる8月16日に上演され、全国でも珍しい仏教劇を観ようと県内外から大勢の観客が訪れました。

「ホッホッホー」と奇妙な掛け声が響き、第一幕「大序」がスタート。閻魔大王、俱生神、鬼婆、黒鬼、赤鬼が次々に登場すると、観客は地獄の世界へ……。

続いて、「賽の河原」「釜入れ」「死出の山」の三幕では、鬼に責め立てられる亡者を观音菩薩が救う姿に、観客は見入っていました。

また、幕間では大序に登場した鬼婆に抱かれた子供は健康に育つ、という言い伝えのある「虫封じ」が行われ、場内に赤ちゃんの大きな泣き声が響き渡りました。



俱生神(左)・鬼婆(中央)・閻魔大王(右)



7/27 夏真っ盛り！ 浜辺のイベント特集

ビーチサッカー杯が開催
第3回木戸浜ビーチサッカーリ

杯が7月27日に開催されました。一般の部・ジュニアの部併せて町内外から総勢22チームが参加し、夏の太陽にも負けない熱き戦いが繰り広げられました。

【一般の部】

優勝 DSライト

準優勝 FC・GENKI

第3位 キツカ

【ジュニアの部】

低学年・高学年の部
優勝 野菜FC-A